
Neuer TOP 13:

Herr Schewe (CDU-Fraktion) erfragte, wie die Zuwegung während der Baumaßnahme
zu der Sporthalle und der Flüchtlingsunterkunft gesichert ist.

Daraufhin gab Herrn Kallenbach zu, dass die jetzige Zuwegung schon beengt ist, die
Zuwegung für die Rettungsfahrzeuge sichergestellt werden muss, aber wahrscheinlich
ansonsten nur eine fußläufige Erreichbarkeit zu den Grundstücken möglich sein wird.


